



Auf ein baldiges Wiedersehen

Tanzschule

Von Boris Gaffling,
I.D.E.A. Tanzschule

Aus organisatorischen Gründen können wir unsere Tanzkurse ab Ende Juli nicht mehr anbieten – nach 20 Jahren I.D.E.A. Tanzschule ist dies in der bisherigen Form leider nicht mehr möglich. Auch das Training kann nicht mehr gewährleistet werden. Daher müssen wir nun diese Entscheidung treffen.

Nach den Sommerferien starten wir neu mit „Dance & Events“ in Glienicke. Hierzu zählt unter anderem die Organisation des Herbstfestes mit dem Glienicker Gewerbeverein und selbstverständlich auch weiterhin unsere Bühnentechnik mit Sound and Lights.

Sobald wie möglich soll es im Herbst/Winter mit neuen Tanzkursen weiter-



Foto: Peter Staritz

gehen, sofern das Interesse vorhanden ist und Trainerinnen zur Verfügung stehen. I.D.E.A. gehört für viele inzwischen

traditionell zu Glienicke und wir sehen uns sicher wieder. Kommen Sie gut durch den Sommer!